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Так считает председатель комитета 
Верховной Рады по вопросам здравоохра-
нения Татьяна Бахтеева. Об этом она заявила 
во время брифинга в парламенте 5 июня.

Народный депутат подчеркнула, что в те-
чение всех лет независимости отрасль 
здраво охранения хронически недофинанси-
ровалась. В то же время после 2010 г. наме-
тилось улучшение ситуации. «Последние два 
года повышение финансирования отрасли 
доходит до 3,7–3,9% от ВВП. Это далеко 
от 5%, рекомендованных ВОЗ, но мы рабо-
таем на улучшение», — заявила Т. Бахтеева.

Народный депутат отметила важ-
ность парламентских слушаний на тему 
«Современ ное состояние, пути и перспек-
тивы реформы в сфере здравоохранения 
Украины», которые были проведены 
в Верховной Раде в этот день. Она обра-
тила внимание на то, что комитет Верхов-
ной Рады по вопросам здраво охранения 
на своем заседании 13 марта этого года 
инициировал и единогласно поддержал 
необходимость проведения таких парла-
ментских слушаний, а за постановление 
об их проведении высказались 360 на-
родных депутатов. «Это свидетельствует 
о том, что вопрос медицины стоит очень 
остро и требует обсуждения как среди 
депутатов, так и экспертов», — сказала 
Т. Бахтеева.

«На парламентские слушания при-
глашены не только практикующие врачи, 
изъявившие желание участвовать, но также 
ученые, академики медицинских наук, 
представители международных орга-
низаций, общественных организаций, 
комитетов по вопросам здравоохранения 
районных, областных и городских советов. 
Это говорит о том, что дискуссия у нас будет 
открытой», — отметила народный депутат.

Она также проинформировала, 
что уже подготовлены рекомендации 
для парламентских слушаний, и за-
верила, что все предложения, которые 
поступят от участников слушаний 
в течение последующих 10 дней, будут 
обязательно рассмотрены и учтены.

Бахтеева напомнила, что ини-
циированная президентом Украины 
реформа в отрасли здравоохранения 
начата в четырех пилотных ре-
гионах — Винниц кой, Днепропетров-
ской, Донецкой областях и в Киеве. Все 
необходимые для этого законопроекты 
были приняты в Верховной Раде. «В пи-
лотных регионах мы имеем не только 
экономический эффект, но и снижение 
уровня заболеваемости и инвалид ности», — 
подчеркнула народный депутат.

«Уже открыто 10 современных европей-
ских перинатальных центров по про грамме 
«Новая жизнь». В них родилось 20 тыс. 
малышей. Это говорит об очень высоком 
качестве предоставления медицинской по-
мощи», — напомнила Т. Бахтеева. Также она 
отметила, что в этом году стартует третий, 
завершающий этап реформы медицин-
ского обслуживания населения, который 
предусматривает создание условий 
для введения системы обязательного госу-
дарственного медицинского страхования.

Депутат проинформировала, что на пар-
ламентских слушаниях будет подниматься 
проблема курения и алкого лизма. «Меди-
цина утратила одно из важных направ-
лений — мы забыли, что такое профилак-
тика. Молодежь ведет нездоровый образ 
жизни, у нас в стране восемь миллионов 
заядлых курильщиков, полтора миллиона 
украинцев официально стоит на учете 
по поводу хрони ческого алкого лизма. 

Эти цифры влияют на структуру заболе-
ваемости, инвалидности и смерт ности 
украинцев», — подчерк нула Бахтеева. По ее 
словам, украинский парламент ведет актив-
ную работу по созданию законо дательной 
базы, направленной на борьбу с курением 
и алкоголизмом. В частности, подготовлено 
три новых закона, направленных против 
пивного алкоголизма у детей. В парламенте 
этого созыва со здана межфракционная 
депутатская группа «За трезвое будущее», 
в состав которой вошли 105 народных 
депутатов от всех политических сил.

Особо депутат коснулась темы безопас-
ности работников скорой помощи в связи 
с недавними трагическими событиями 
во время вызовов. По ее мнению, медра-
ботников следует обеспечить средствами 
индивидуальной защиты. «Необходимо, 
чтобы работники скорой медицинской 
помощи имели при себе газовые бал лоны 
либо электрошокеры, или, возможно, 
их обязательно должна сопровождать ми-
лиция, когда они едут на вызов к человеку, 
который находится на учете у психиа-
тра», — заявила депутат.

«Сотрудники скорой помощи сейчас 
не защищены, и это огромная проблема. 
В связи с этим мы заканчиваем работу 
над соответствующим законопроектом, 
который могут зарегистрировать в пар-
ламенте в течение нескольких дней», — 
сообщила глава парламентского комитета 
по вопросам здравоохранения. 
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